
第 5回 計測会役員会 議事メモ 

・日時: 2021年 12月 14日 17:30～19:15  ZOOMにて実施 

・出席者: 寺倉会長、大鹿、守田、西村、大鑄、小川、小澤、米谷、伊藤、野村(記) 

［議事内容］ 

1. 会計報告  

  支出状況の報告。 主要項目は講演会講師謝礼、ホームページビルダー購入、 

サーバーレンタル費。 

2. 総会振り返り 

  (出席者数) 

   総会出席者は 51名、講演会出席者は 100名。(ZOOMのログから算出) 

 (アンケート結果) 

   全般的には良い評価が大半。 ZOOM使用は良好であった。東海地区以外の居住者は 

半数程度で遠方からも出席いただけた。 

3.ホームページ等の報告 

  ・ホームページを開設し、12/7に会員へメールでアナウンスした。 

  ・「計測会報 12月号」、「山浦さんの講演録」を HPに掲載した。 

 以下、意見。 

  ・HPは構成がシンプルで見やすい。 他の単科会 HP と比較しても遜色ない。 

   左上のロゴマーク「計測工学科」の写真が暗くて読みにくい。 

 ・計測会報は 1枚にまとまっていて良い。 

4. メーリングリストの整備状況 

・現状、メーリングリストのアドレスは 776件。 件数を増やすため、連絡可能な卒業生に 

対して問い合わせを行う。 

5. 名古屋工業会の連絡幹事、広報委員について 

 名古屋工業会に対して、単科会から代表連絡幹事、連絡幹事、幹事、広報委員を出す 

必要がある。 来年度の担当見直しを行う。 

6. 情報発信のしかたについて 

 メルマガ、計測会報の出し方について。 

基本は HPに掲載しておき、メールで掲載案内を発信するようにする。 イベント報告等は 

速報版と正式版に分けるよう工夫する。  

7. 計測会のありようについて 

 寺倉会長から以下の表明があり、賛同を得た。 

「計測会から何を重点的に取り組むべきかを検討していきたい。 

また、卒業生の親睦だけではなく、学生への貢献も行いたい。特に学生に対しては 

さらに高い目線の目標を持てるような支援をしたい。」  

具体的な活動内容は今後検討を進める。 



 

8. 来年の役員会開催予定 

3月中旬 総会講師案 年度計画 

    6月    総会の案内について 

    8月下旬 総会最終打ち合わせ 

    9月下旬 総会 

 12月中旬 振り返り会 

 

 

                                                   以  上 

 


